

INFORMACIÓN DE ACTOS DEL PRIMERO DE MAYO



Homenaje a Javier Fernández Quesada, el día primero de mayo a las 09:00 horas en la ciudad de la Laguna en las puertas del Paraninfo del Edif. antiguo de la Universidad de La Laguna y posterior ofrenda floral en el Parque que lleva su nombre, cerca de la ULL. (antes Los Dragos).



Manifestación en Santa Cruz de Tenerife, a las 11:30 horas salida desde la Plaza Weyler (*Secundino Delgado*), calle Castillo, hasta la Plaza del Cabildo de Santa Cruz de Tenerife.



SECRETARÍA INSULAR DE COMUNICACIÓN

Tenerife. Avenida Los Menceyes, 210. La Higuera. La Laguna.
Correo: lalaguna@intersindicaltenerife.org Tfno. 922 6494 01. Fax: 922 652952.
www.intersindicalcanaria.org

Javier Fernández Quesada



Como es habitual en el primero de mayo, nuestra organización sindical rinde homenaje al joven estudiante Javier Fernández Quesada, estudiante canario de biología de la Universidad de La Laguna, nacido en la Isla de Gran Canaria en el año 1955.

Asesinado el 12 de diciembre de 1977 a la edad de veintidós años, en las puertas del Paraninfo de La Laguna por disparos de un guardia civil que lo tirotea por la espalda justo en la puerta principal del acceso al edificio universitario, durante una protesta estudiantil junto a otros compañeros de estudios en apoyo de las reivindicaciones de la huelga general llevada a cabo por los sectores obreros de Transportes de Tenerife, S.L. (hoy TITSA); del sector tabacalero y del sector del frío y convocada por la Confederación Canaria de Trabajadores, la ATTYD, el FASOU, la Liga Comunista IV Internacional y el Sindicato Obrero Canario.

El asesinato del estudiante desató varias jornadas de violencia y duros enfrentamientos con la policía que, en gran número y desplazadas desde varias ciudades españolas, sembró el terror en la población. Sus restos descansan hoy en su ciudad natal de Las Palmas de Gran Canaria.

La figura de Javier Fernández Quesada se convirtió en un símbolo tanto del movimiento estudiantil como del movimiento obrero canario, realizándose homenajes las fechas del 1 de mayo y del 12 de diciembre.

Nuestro mártir fue excluido por el gobierno español como víctima del franquismo, lo que motivó una campaña reivindicativa desarrollada principalmente por INTERSINDICAL CANARIA y la ULL para que Javier fuese incluido en la ley de Memoria Histórica, cuestión esta que finalmente le fue reconocida.

Javier Fernández Quesada ocupó siempre un lugar destacado en la relación de hijo ilustre de Canarias. Referente inolvidable y obligado en cada una de las reivindicaciones laborales de los trabajadores de las Siete Islas y símbolo indeleble de nuestra digna aspiración de hacer de Canarias una Nación liberada.

**Por la solidaridad internacionalista de los trabajadores.
Por una Canarias Libre y Socialista. ¡Viva el 1º de Mayo!**

**1º MAYO DIA INTERNACIONAL DE LA CLASE
TRABAJADORA 2022**

**1 DE
MAYO**

2022

**MANIFESTACIÓN
11:30 H PLAZA
WEYLER
(SECUNDINO
DELGADO)**

**TRABAJANDO
PARA AVANZAR,
RESISTIENDO PARA
VENCER**

